

48^{ème} MONS CHIMAY MONS

Audax Tournai à la « Classique des Cyclos »

Brevet de grande tradition que le Mons Chimay Mons des Dragons Audax Mons (DAM) qui, toujours le 1^{er} mai, avait réuni 1800 cyclos venus de Wallonie, des Flandres et des Hauts de France. D'après les photos de l'organisation que nous replaçons ici, au moins 5 Audax Tournai se sont retrouvés dans ce grand rendez-vous cyclo où, jadis (!), notre club fut le plus nombreux avec plus de 40 inscrits. Si les parcours de MCM sont forcément beaux et costauds on pouvait choisir sa distance tout un profitant du beau temps et d'une organisation très « montoise ». C'est-à-dire joyeuse et légère !



1) Lancé en 1972, le MCM a connu un bel essor du fait de son parcours et de sa destination. Le dynamisme des Montois a fait le reste du succès car tant pis si le fléchage et les ravitos y sont « légers ».



2) C'est donc une chance que de se retrouver à Mons pour une 46^e participation MCM... depuis 1973. Cela permet de rappeler que DAM et UAT ont été fondés par 2 copains : Gilbert Béghin et Maurice Vertongen.



3) Michel Cordier sur le BCCB 225.



4) JFrançois Couplet sur le Gravel.



5) Daniel Delfosse en ardeur.



6) Pour profiter de MCM il faut disposer de la journée et... apprécier les spécialités locales.



7) Pascal Delzenne, comptant aussi plus de 40 participations, retrouve toujours des amis sur MCM.